

Vereinsstammtisch zum Tag der offenen Tür am 6.6.2015

Wie im vergangenen Jahr haben wir wieder zu einem Treffen von Absolventen, Studenten und Vereinsmitgliedern am Tag der offenen Tür eingeladen. Der Termin lag relativ spät am Nachmittag. Jedoch fanden parallel Beiratssitzungen von Studiengängen statt, so dass einige Kollegen leider nicht kommen konnten.

Trotz allem waren einige Absolventen, Vereinsmitglieder und Studierende, die in den Laboren aktiv waren, zu einem zwanglosen Austausch zum Treffpunkt im Haus 5 gekommen. Bei einer Flasche Bier, Schorle oder Wasser konnten neue Kontakte geknüpft und erste Eindrücke vom Tag der offenen Tür ausgetauscht werden.

Da am Tag der offenen Tür viele Ehemalige die Gelegenheit zu einem Besuch der Hochschule nutzen, wollen wir im nächsten Jahr eine Absolventenführung durch die Labore machen, die gegen Ende der Besuchszeit angeboten wird mit abschließendem gemütlichen Beisammensein in einem Labor oder Seminarraum. So kann man sich vor dem für eine Kommunikation leider viel zu lauten Sommerfest in Ruhe unterhalten, Neuigkeiten austauschen und sich an die alten Studienzeiten erinnern.